



## “Al que se pase de listo, se le revertirá”, recuerda López Obrador a las *corcholatas*

JANNET LÓPEZ PONCE, CDMX

— Andrés Manuel López Obrador presumió su segundo lugar como presidente mejor calificado del mundo. PACS.GY7

# AMLO a *corcholatas*: “al que se pase de listo, se le revertirá”

**Contienda interna.** El jefe del Ejecutivo llama a los aspirantes de Morena rumbo a 2024 a limitarse y a no menospreciar al pueblo; “hay que tener cuidado con los excesos, porque la gente está viendo”, advierte

JANNET LÓPEZ PONCE  
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los aspirantes presidenciales de Morena a limitarse y a respetar al pueblo, pues advirtió que a quien intente jugar sucio, extralimitarse o se quiere pasar de listo “se le revierte”.

En su conferencia de prensa, sostuvo que tanto la jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, como los secretarios de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, y de Gobernación, Adán Augusto López, “tienen todos los requisitos, un perfil excepcional” para relevarlo en 2024, pero además, se aventuró a afirmar que “son de los mejores servidores públicos, administradores y políticos no solo de México, sino del mundo”.

Tras las quejas contra Sheinbaum y diputados que pagaron espectaculares en todo el país para promoverla rumbo a la elección presidencial, López Obrador señaló que es un tema de Morena, pero sí hizo un llamado a no actuar de manera indebida.

“Que no se menosprecie al pueblo, porque a veces se piensa: ‘la gente no se entera o no sabe de esto’. No, el que aspira y juega sucio, o actúa de manera ventajosa o se quiere pasar de listo no le ayuda, ¡se le revierte!, tiene un efecto de búmeran. Entonces, hay que tener cuidado con los excesos y aprender a autolimitarse y a respetar al pueblo”.

Sobre si llamará a frenar la promoción a Sheinbaum, que puede afectar sus aspiraciones por tratarse de posibles hechos ilícitos como actos anticipados de campaña, reiteró que es asunto de Morena.

“No me meto en eso. Lo que puedo decir es que tenemos un pueblo muy politizado. Por eso yo digo: ¿hay polarización? No, hay politización, es un pueblo muy consciente. Entonces, al que se quiere pasar de listo no le va bien porque la gente está ahí viendo”.

Reiteró que se siente contento y confiado porque tienen aspirantes “de primera”, pues “sería lamentable que iniciara el proceso de transformación y no tuviésemos opciones para garantizar la continuidad del cambio con las características

que se requieren y se necesitan”.

Resaltó que “Claudia es muy buena, Marcelo muy bueno, Adán muy bueno”, y al preguntarle por Ricardo Monreal, quien sigue aspirando a la candidatura presidencial, evadió respondiendo: “¡Y todos los demás!”.

Insistió en que no se debe minimizar a la ciudadanía y puso como ejemplo a Porfirio Muñoz Ledo, quien en la elección presidencial del 2000 decidió no ir en unidad con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas por el PRD, se alió con el Partido Auténtico de la Revolución Mexicana, declinó por Vicente Fox, terminó volviendo al PRD, pero la gente lo abucheó en el Zócalo.

“Hablamos de sabiduría popular, no se debe menospreciar al pueblo, la gente no olvida”.

Reiteró que los perfiles de Morena son de primera y cuestionó cómo definirá la oposición su candidatura, pues “no tienen gente con experiencia y son muchos. Ojalá no hayad edazo de Claudio X. González o de los machuchones”.